



発行日：平成 28 年 1 月 7 日

第 02389 号



まちなか美術館

CERAMIC MUSEUM

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの作家の作品を陶器製の板(セラミック)に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、全国的にも非常に珍しいものとなっています。

### 本日のプログラム

## 3 R C 新年合同例会

### 次週のプログラム

## お祝い事 会長卓話「半期を振り返って」



会長／新井和雄 副会長／関谷 徹 幹事／永井啓一 会長エレクト／早瀬浩一  
会報委員会 委員長／杉山イネ 副委員長／中里泰久 委員／武井宏樹・黒澤昌之



前々例会報告 第2723回 2015/12/9(水)

## お客様 ようこそ下館RCへ

田中邦明様 (しもだて紫水RC)

## 会長挨拶 新井和雄会長

はじめに表彰を行います。

国際ロータリー財団から、2014-2015年度財団寄付1人100ドルの達成と全会員が寄付を行ったことに対しバナーの贈呈がありました。あわせて、ポリオ撲滅キャンペーンへの寄付に対し感謝状が届いておりますので、当該年度の鈴木光則PPにお渡しいたします。



今年度は担当の佐藤財団委員長が取りまとめ中ですので、宜しくご協力をお願い致します。

2820地区ホームページに公式訪問の写真と永井幹事の報告が掲載されておりますので、ぜひご覧ください。

早いもので今年度も折り返し地点にきました。今日は今年最後の昼の例会となりました。寒い日が続きますのでみなさん風邪など引かないようにご自愛くださいませ。

## 幹事報告 永井啓一幹事

下記5点ご報告いたします。

1. 下妻RCより例会場変更届出書を受理しました。  
12月31日(木) 休会  
1月7日(木) 18:00 新年会 八幡屋
2. 職業奉仕月間リソースの案内を受理しました。
3. 結城RCより例会場変更届出書を受理しました。  
12月23日(水) 休会  
12月30日(水) 休会
4. バギオ基金事業報告書と基金への寄付案内を受理しました。
5. 張徳喜様(台北市)より年賀状を受理しました。(加藤・神山会員)

## 年次総会 新井和雄会長

下館RC2017-2018年度会長ノミニーを発表いたします。指名委員会からの推薦があり、理事会で審議の結果、永盛武会員が会長ノミニーに決定しました。

## 2017~18会長ノミニー挨拶



永盛 武 会長ノミニー

私は最近はおっぱら音楽を中心に生活しております。その合間に仕事をしているというような日々を送っております。

新井会長、日向野先輩等の強い勧めもあり、引き受けることになりました。これから1年半、正確には1年ですが、しっかりと準備をしていきたいと考えております。

## 次年度役員・理事紹介

早瀬浩一 会長エレクト

### ◆役員

会長	早瀬浩一
会長エレクト	永盛武
副会長	鈴木光則
幹事	河添康徳
会計	新井雅勝
会場監督	百目鬼博行
直前会長	新井和雄
会計監査	瀧田昌甫 永井啓一

### ◆理事

職業奉仕	新井利平
社会奉仕	永井啓一
青少年奉仕	堀江勤
国際奉仕	関谷徹
ロータリー財団	日向野陽
副幹事	神山芳子





## 職業奉仕委員会からのお知らせ

小林 一彦 委員長

例年ですと職場訪問をしておりましたが、今年度はJAXA見学を企画いたしました。奮って御参加の程お願いします。

詳細はメールBOXに入れておきましたが全員身分証明書が必要になります。

## 社会奉仕委員会からのお知らせ

日向野 陽 委員長

毎年の母子島遊水池の草刈りですが、今年12月に実施を予定しておりますのでお知らせいたします。

## 親睦活動委員会からのお知らせ

鈴木 光則 委員長

恒例の初打ちゴルフを、平成28年1月3日、下館ゴルフ倶楽部で開催いたします。

終了後、山喜に於いて新年会を開催いたします。新年会のみでも結構ですので御参加下さい。

## 国際奉仕委員会からのお知らせ

百目鬼博行 委員長

先日つくばで開催された地区国際奉仕委員会で、当クラブ提唱事業「発展途上国ネパールの子供たちへの学用品支援」への賛助クラブの発表がありました。高萩・北茨城・水戸南・古河東・真壁・下妻・しもだて紫水・筑西きぬ・岩瀬・土浦南・竜ヶ崎・玉造・結城の13クラブで、賛助金合計 165,000円となります。

## 第3回プロジェクト60委員会

早瀬 浩一 委員長



プロジェクト60委員会とは、下館ロータリークラブ創立60周年を、会員60人で盛大に楽しもうという目的で新井会長の発案で立ち上げられた、会員増強の

ための委員会です。

委員長は会長エレクトの早瀬、副委員長には

神山芳子会員、委員に新井和雄会長、永井啓一幹事、ご意見番として全パスト会長が構成メンバーです。今回で、プログラムとして3回目となります。

今回は、会員増強の現況報告と、各テーブルに片思いリストを用意してありますので話し合いをしていただき、知り合いや、推薦したい人、一緒に勧誘して下さる人を発表していただくことにします。まず、現況報告ですが、新井会長は、広沢グループの方他3名勧誘中、神山副委員長は、女性会員の勧誘を積極的に行っています。今度のクリスマス例会には、何人が連れてきていただけるそうです。また、日向野パスト会長も人脈を生かし勧誘活動しています。

最後に、私も自動車関係の方と、別の会で知り合った方を勧誘に会社に行く予定です。短い時間ですが、テーブルごとに話し合ってください。・・・6テーブルの各代表の方に発表していただきました。私としては、予想以上に多く皆さんから勧誘の情報戴いたと思います。この結果を整理し委員会で話し合い、1人でも多くアタックしていきたいと思います。皆様の更なる御協力よろしく、お願い致します。

## スマイルBOX 武井 宏樹 委員長

感謝と奉仕 新井雅勝・中里泰久さん

◆田中 邦明さん 本日はメイクさせていただきました。2016年2月14日(日) 勤行川にて鮭稚魚放流事業を実施しますので、ご参加お待ちしております。

◆新井 和雄さん しもだて紫水RC 田中会員の来訪を記念して。

◆7RCゴルフさん 大変お世話になりました。

◆関谷 徹さん プロジェクト60 早瀬委員長卓話よろしく申し上げます。

今月もニューモラルを配布させていただきます。

◆小林 一彦さん プロジェクト60 早瀬委員長卓話宜しくお願い致します。楽しみにしています。

◆岩崎 晴男さん 1時30分より当ホールにて下館法人会下館地区女性部会によるチャリティーコンサートが一般公開にて行われます。ぜひとも参加願います。

◆永盛 武さん 昨日12月8日は太平洋戦争の開戦記念日でした。



- ◆佐藤 昭さん 早瀬さん卓話よろしく。
- ◆新井利平さん 早瀬会員の会員増強のお話を楽しみに。
- ◆軽部正紀さん プロジェクト60委員長の話楽しみにしています。
- ◆杉山イネさん 前回はお休みをいただきまして申し訳ございませんでした。本日は宜しくお願い致します。
- ◆潮田武彦さん 田中様ようこそ下館RCへ。早瀬様、卓話よろしくお祈いします。
- ◆長島明伸さん 来週は都合により欠席させていただきますので、今年最後の例会になります。1年間大変お世話になりました。来年もよろしくお祈いします。
- ◆武井宏樹さん 今年も皆様のおかげで無事年の瀬を迎えられそうです。ありがとうございました。

本日の合計 19,202 円  
累計 563,202 円

## 出席報告

中里泰久 委員長

会員数	出席	欠席	病欠	免除
36	29	6	0	1

### ■メイクアップ

月日	メイクアップ場所・出席者	
12月4日	地区国際奉仕委員会	百目鬼博行
12月8日	原宿RC	神山芳子

前例会報告 第2724回 2015/12/16(水)

## 会長挨拶

新井和雄 会長

お客様の紹介をいたします。

本年度米山奨学生 海濤さん

2013年度米山奨学生 シン ラジーブ クマール君

今年度米山奨学生の受験をするルパ シンさん

神山芳子バレエスクールの皆様

メリークリスマス!

ご家族ならびにご関係の皆様、本日は下館ロータリークラブのクリスマス例会に、地元筑西市が誇るダイヤモンドホールが満席になるほどのご参加を賜り心より感謝申し上げます。

早いもので本年度も折り返し地点を迎えました。

いつもお父さんたち、おじいちゃんたちはロータリーに行って来るといっては、ゴルフクラブを持って行ったり、赤ら顔で帰ってきたり、高い会費を払っていったい何をしているのだろうか?と不安になるご家族も多いのではないのでしょうか。

そういったご家族の皆様に対し、本年度の活動の一端をご紹介させていただきます。

まずはじめに、年度初めはネパールで起きたM7.8の大震災の復旧活動に追われました。百目鬼国際奉仕委員長を中心に各所へ寄付の呼びかけをしましたが、百目鬼博行委員長は地区の補助金委員長でもありますので、地区からも手厚い支援もいただき、また遠くは徳島RCからも、多額の芳志を頂きました。さらに東日本大震災でネパールから支援を受けた茨城県立こども病院からも恩返しに寄付を頂き、総額約300万円をネパール3292地区とカスタマングップRCに届けてまいりました。この活動は茨城新聞でも紹介されましたのでご存知の方もいらっしゃるかと思います。百目鬼委員長はじめ国際奉仕委員会の皆様のご活躍に感謝いたします。

続きまして9月に入ると台風18号が茨城県を襲い地元筑西市をはじめ県南地域に甚大な被害を与えました。下館RCも日向野社会奉仕委員長を中心にいち早く行動し、遠くは長野県からの支援も取りまとめ、筑西市には義捐金を、常総市には支援物資をとどけ、さらには、河添青少年奉仕委員長の旗振りでローターアクトクラブのメンバーと現地復旧作業を行いました。すばやい反応、すばやい判断、すばやい行動をした、日向野委員長、河添委員長をはじめ委員会の皆様、ローターアクトクラブの皆様へ感謝申し上げます。

続きまして、奉仕活動資金を調達する佐藤ロータリー財団委員長、米山奨学金の原資を募る司代委員長には今年度の目標を早々と達成していただきました。佐藤委員長、司代委員長はじめ委員会の皆様へ心より感謝申し上げます。

そして、小林職業奉仕委員長が、来年の1月27日JAXAつくば宇宙研究センターへの職場訪問を計画してくれました。ご家族の皆様も参加できますので、どうぞふるってご応募くださいませ。